

communiqué DE PRESSE

Mercredi 2
Septembre
2015

Visite de chantier de Frédéric SANCHEZ au Mesnil-Esnard

Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie s'est rendu aujourd'hui sur le chantier de voirie situé au niveau de la route de Darnétal au Mesnil-Esnard.

La Métropole Rouen Normandie vient de remettre en sécurité le cheminement piéton situé sur la Commune du Mesnil-Esnard entre le centre d'enseignement spécialisé Normandie Lorraine et la station de bus de « la Châtaigneraie » qui dessert le lycée technologique. Ce cheminement piéton, long d'un kilomètre protégé par une barrière en bois, était régulièrement endommagé par des voitures.

Ce chantier d'aménagement de l'espace public qui a duré un mois permet donc de mieux protéger les élèves aveugles ou amblyopes (acuité visuelle inférieure à 4/10^e) scolarisés au centre Normandie Lorraine, ainsi que les lycéens de la Châtaigneraie.

La Métropole a donc posé une glissière de sécurité supplémentaire dans la courbe de la côte de Wellington, zone où les simples barrières bois étaient régulièrement dégradées par des sorties de voitures. A été également réalisée, une reprise des barrières de protection manquantes ou abîmées sur toute la longueur, notamment par le remplacement des barrières en rondin de bois.

Enfin, le chemin en sable stabilisé sur toute sa longueur a également été refait.

La totalité des travaux financés par la Métropole Rouen Normandie s'élève à 70 000 euros TTC. Cette opération s'inscrit dans le programme annuel de voirie et des espaces publics, pour un montant de 30 millions d'euros, dont la priorité est la sécurité de tous les usagers.